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КОМАНДА ГУБЕРНАТОРА НАЦЕЛЕНА 
НА СОВМЕСТНУЮ ПЛОДОТВОРНУЮ РАБОТУ 

ВО БЛАГО ЖИТЕЛЕЙ
Рабочий  визит  в  наш  рай-

он  члена  партии  «Единая 
Россия»,  депутата  Государ-
ственной Думы А. А. Носова, 
который  входит  в  комитет 
по  бюджету  и  налогам,  за-
вершился  диалогом  с  ново-
аннинцами.  Встреча  прошла 
в  большом  зрительном  зале 
Дворца культуры «Победа».

Здесь собрались руководите-
ли  предприятий  и  организаций, 
силовых  структур,  сельхозтова-
ропроизводители,  а  также  пред-
ставители  социальной  сферы, 
общественности района.
Началась  встреча  с  торже-

ственной  миссии:  Александр 
Алексеевич  и  глава  Новоаннин-
ского  муниципального  района          
Н.  С.  Моисеев  поздравили  с 
юбилейным днем рождения руко-
водителя Галушкинской исполни-
тельной власти С. И. Дегтярёва, 

вручили ему Почётную грамоту от 
Волгоградской областной Думы.
Мы хорошо знаем, что депутат 

Носов  входит  в  комитет  Госу-
дарственной  Думы  по  бюджету 
и  налогам,  поэтому  присутству-
ющие  внимательно  прослушали 
анализ Александра Алексеевича 
об  особенностях  формирования 
и исполнения федеральной каз-
ны  на  2021  год,  о  финансовой 
обеспеченности  Волгоградского 
региона, о создании условий для 
реализации  инвестпроектов  и 
дальнейшем  развитии  сельских 
территорий.  Наш  избранник  хо-
рошо знаком с проблемами муни-
ципалитетов:  трижды  избирался 
главой администрации Еланского 

района, с 2014 по 2016 годы был 
председателем правления ассо-
циации  «Совет  муниципальных 
образований  Волгоградской  об-
ласти».
В   к о м а н д е   г у б е р н а т о р а                     

А.  А.  Носов  состоит  все  семь 
лет,  которые  Андрей  Иванович 
Бочаров возглавляет Волгоград-
скую область. 
Губернатор  А.  И.  Бочаров  о 

депутате  ГД  РФ  А.  А.  Носове: 
«Александр  Алексеевич  Носов 
-  человек  от  муниципальных 
образований.  Он  представляет 
нашу область в одном из ведущих 
комитетов - бюджетном. Решает 
очень тонкие вопросы. Отвечает 
и за сельское хозяйство, потому 

что знает, что в этой сфере про-
исходит».
В этом году Александр Алек-

сеевич  выдвинулся  по  Михай-
ловскому  одномандатному  из-
бирательному  округу  №  83,  где 
его также хорошо знают, как и во 
всех других муниципальных обра-
зованиях региона, где он является 
безусловным лидером.
На  минувшей  встрече  ново-

аннинцы поделились с депутатом 
трудностями,  которые    просили 
обсудить  с  коллегами  в  Думе. 
В  частности,  необходимо  обе-
спечить  кадрами  учреждение 
здравоохранения; провести стро-
ительство и ремонт дорог; наде-
ются на поддержку в продвижении 
проекта  пристройки  к  средней 
школе № 1 и в переводе детского 
оздоровительного лагеря «Золо-
той колос» на круглогодичный ре-
жим работы. Нужно также срочно 
решить трудности с регистрацией 
прудов, ликвидацией свалок, раз-
витием животноводческой отрас-
ли сельского хозяйства. Решение 
ряда вопросов  депутат взял под 
личный контроль.
-  Работая  в  Госдуме,  Алек-

сандр  Алексеевич  никогда  не 
терял связь с населением нашей 
области, с народом, - констатиро-
вал глава района Н. С. Моисеев. 
- Это политик, отстаивающий в Го-
сударственной Думе Российской 
Федерации  интересы  жителей 
района. 

-  Мы  с  коллегами  постоянно 
обсуждаем проблемы, ищем пути 
решения, - сказал А. А. Носов. - 
Для меня очень важно постоянное 
взаимодействие с губернатором. 
Андрей  Иванович  как  опытный 
руководитель  и  политик  всегда 
настраивает нас, свою команду на 
совместную  и  плодотворную  ра-
боту. Мы делаем и будем делать 
все,  что  от  нас  зависит,  чтобы 
жить и трудиться в Волгоградской 
области  было  комфортно.  Хочу 
продолжить  эту  работу,  поэтому 
и подал документы на предвари-
тельное голосование.
Почти два часа новоаннинцы 

вели прямой, доверительный раз-
говор с депутатом и, подводя итог 
беседы,  выразили  уверенность, 
что их обращения будут учтены в 
программе депутата.
Завершая встречу, Александр 

Алексеевич  поблагодарил  мест-
ных  жителей  за  теплый  приём, 
интересные  обращения.  После 
завершения встречи он ещё неко-
торое время беседовал с нашими 
земляками, уточняя детали и под-
робности для более правильного 
решения  вопросов  важных  для 
жителей. 

КОРР. «АВАНГАРДА».
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

На снимках – 
моменты диалога 

А. А. Носова
 с новоаннинцами.

Получателями   пособия 
на  детей  в  возрасте  от 
трёх до семи лет в 2021 году 
уже  стали  60  тысяч  семей 
Волгоградской области. 

Выплата  оформлена  на  70 
тысяч юных жителей, из них на 
14 тысяч малышей помощь на-
значена в соответствии с новым 
порядком,  который  начал  дей-
ствовать с апреля 2021 года. По 
информации регионального ко-
митета социальной защиты на-
селения, ежемесячная выплата 
назначается сроком на 12 меся-
цев.  Размер  пособия  варьиру-
ется  в  зависимости  от  доходов 
семьи и может составлять 50%, 
75%  и  100%  от  регионального 
прожиточного  минимума  для 
детей.  Правом  на  ежемесяч-
ную  денежную  выплату  могут 
воспользоваться  семьи,  чей 
среднедушевой  доход  не  пре-
вышает величину прожиточного 
минимума  на  душу  населения, 
установленную  на  дату  обра-
щения.
«Заявление  на  переоформ-

ление  я  подала  на  сайте  «Го-
суслуги»  —  очень  удобно,  про-
сто  и  быстро,  —  поделилась 
мама  двоих  детей  Ксения  Ре-
брикова.  —  Выплату  получаем 
не  первый  год,  а  после  пере-
расчёта  её  размер  увеличился 
почти в два раза. Это хорошее 
подспорье  для  нашей  семьи 
—  все  финансы,  конечно  же, 
потратим на деток. В планах — 
ремонт в детской».
Получатели   федеральной 

выплаты  могут  подать  заяв-
ления  на  перерасчёт  до  конца 
2021 года через единый портал 
«Госуслуги»,  МФЦ  или  Центр 
соцзащиты  по  месту  житель-
ства.  При  этом  у  семьи  сохра-
няется  право  получать  ранее 
назначенную  выплату  до  исте-
чения  12-месячного  срока,  на 
который она была назначена.
Отметим,  поддержка  мате-

ринства и детства, а также тех, 
кто в этом особенно нуждается, 
—  приоритет  с  2014  года.  При 
активном диалоге с обществен-
ностью  в  Волгоградской  обла-
сти  совершенствуется  система 
социальных  пособий  и  выплат, 
действует 21 мера поддержки.

Об этом  сообщается
 на сайте областной 
администрации.

СЕМЬИ 
ПОЛУЧАЮТ 
ВЫПЛАТЫ

 Ãîñïîääåðæêà
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 Òâîð÷åñòâî ШКОЛА ИСКУССТВ – ТЫ НАШЕ ВДОХНОВЕНИЕ!
Многие годы коллектив Новоаннин-

ской  детской  школы  искусств  верен 
прекрасной  традиции:  в  мае,  перед 
выпускными  экзаменами,  на  боль-
шой  сцене  района  проходит  концерт 
«Пусть  детство  звонкое  смеётся». 
В  своеобразном  творческом  отчете 
задействованы преподаватели и уча-
щиеся учебного заведения, а сольные 
партии доверены лучшим из лучших. В 
этом году долгожданное мероприятие 
состоялось накануне Дня Победы. 

Открыл  концерт  оркестр  русских  на-
родных  инструментов  (не  каждая  школа 
искусств  области  имеет  сплоченный  кол-
лектив  «народников»)  под  руководством 
Сергея  Александровича  Кленова.  Юные 
музыканты  слаженно  исполнили  русскую 
народную песню «Ой, да ты, калинушка» 
и уральскую плясовую «Полянка».
Нежными переборами радовали публи-

ку  гитаристы  Виктория  Глазева  и  Оксана 
Никулина,  исполнившие  нестареющую 
«Польку».  Лирическую  мелодию  «Хасан-
ского вальса» подарили зрителям скрипачи 
Екатерина  Воронина  и  Мария  Арефьева, 
аплодисментами  зрители  встретили  ан-
самбль скрипачей под руководством Ирины 
Александровны Горемыкиной. Выступали 
юные пианисты.
Ярким многоголосьем исполнили гимн 

мамам  участники  вокального  ансамбля,  
задорную «Чунга-Чангу» спели «Веселые 
нотки».  Прекрасные  вокальные  данные 
продемонстрировали Елизавета Афонина 
и Дмитрий Бударин.

В  исполнении  лауреата  многочислен-
ных  конкурсов  среди  юных  баянистов, 
ученика  выпускного  класса  Р.  Полякова 
прозвучала русская-народная песня «А я 
по лугу». В дуэте со своим преподавателем 
С. А. Кленовым Роман исполнил произве-
дение «Саратовские переборы». 
Три  года  свое  мастерство  передают 

юным новоаннинцам преподаватели Вар-
ламовы Лариса Александровна (флейта) 

и  Владимир  Владимирович  (саксафон), 
в  исполнении  которых  прозвучала  «Ме-
лодия» Бенсона. Гости праздника смогли 
убедиться  в  успешном  освоении  юными 
музыкантами  этих  инструментов,  про-
слушав  выступление  трио,  квартета  сак-
сафонистов,  соло  Анастасии  Аничкиной. 
Прозвучал преподавательско-ученический 
дуэт флейтистов, одну из партий в котором 
вела Анна Цыганкова. 
В  полной  тишине  зрители  наслажда-

лись  мастерством  классического  танца: 
вариации из балета «Талисман» исполнила 
ученица  выпускного  класса  хореографи-
ческого отделения Анастасия Щербакова 
(фото  на  1-й  стр.).  Участники  ансамбля 

«Иллюзия» выступали с несколькими тан-
цевальными композициями: «Цветы», «По 
малину в сад пойдем», «Порушка», «Хип-
хоп», «Хоровод», «Задорные каблучки» и 
посвященными Великой Победе номерами 
«Душа» и «Будет май».
Большой популярностью в фойе Двор-

ца  культуры  «Победа»  пользовалась  ху-
дожественная выставка, составленная из 
работ учеников преподавателей Юлии Ан-
дреевны Бочаровой, Марины Геннадьевны 
Михеевой, Виктора Ивановича Долгачева.
Разножанровая обширная программа от-

четного концерта покорила сердца зрителей.
Галина СЛОБОДСКАЯ.

 Фото Алексея ХАРЧЕНКО. 

 Îáëàñòíàÿ Äóìà

В  Волгограде  под  пред-
седательством  Александра 
Блошкина  состоялось  за-
ключительное  пленарное  за-
седание  XXXIV  Конференции 
Южно–Российской Парламент-
ской Ассоциации. Делегатами 
форума  было  рассмотрено  и 
одобрено 75 нормотворческих 
предложений, подготовленных 
законодательными  собрания-
ми Юга России.

В  рамках  XXXIV  Конференции 
ЮРПА вместе работали депутаты 
10 субъектов РФ и Народного Со-
брания – Парламента Республики 
Абхазия.  Форум  принял  обраще-
ния к федеральным органам вла-
сти  по  целому  ряду  актуальных 
для жителей регионов вопросов. 
Инициированы корректировки за-
конов,  нацеленные  на  усиление 
социальной поддержки, медицин-
ского  обеспечения  граждан,  сти-
мулирование  экономической  деятель-
ности, активизации общественной жизни 
и местного самоуправления, укрепление 
стабильности  в  бюджетно-финансовой 
сфере.
-  В  этом  году  нашей  Ассоциации 

исполнилось  20  лет.  Юбилейная  Кон-
ференция запомнится насыщенной по-
весткой и рядом очень важных решений, 
– отметил, подводя итоги форума, пред-
седатель ЮРПА, спикер Волгоградской 
областной  Думы Александр  Блошкин. 
–  Особое  внимание  было  уделено  со-

вместной инициативе ростовских и вол-
гоградских парламентариев о разработ-
ке федеральной программы по оздоров-
лению и развитию водохозяйственного 
комплекса бассейна реки Дон. От реше-
ния этого вопроса зависит социальное 
и  экономическое  благополучие  сразу 
нескольких регионов. Коллеги нас под-
держали – и теперь есть все основания 
рассчитывать, что общее мнение Южно-
Российской Парламентской Ассоциации 
будет услышано руководством страны.
Тема  подготовки  комплексной  про-

граммы реабилитации Дона также обсуж-
далась на рабочей встрече председателей 
Волгоградской областной Думы и Законо-
дательного собрания Ростовской области 
с главой комитета Госдумы по природным 
ресурсам,  собственности  и  земельным 
отношениям Николаем Николаевым. Вы-
ступая  на  Конференции,  федеральный 
парламентарий  выразил  заинтересован-
ность и готовность сообща работать над 
решением  ключевых  для  Юга  России 
задач.
На  форуме  также  состоялось  под-

С 18 мая на территории Волгоградской области 
решением  губернатора  Андрея  Ивановича  Бочаро-
ва  вводится  особый  противопожарный  режим  -  на 
оперативном  совещании  глава  региона  поставил 
дополнительные  задачи  по  усилению  контроля  за 
обстановкой.

На период действия особого противопожарного режи-
ма на территории области действует запрет на разведе-
ние  костров,  сжигание  мусора,  сухой  растительности  (в 
том числе стерни, пожнивных и порубочных остатков, су-

хой травы, листвы и камыша), проведение всех видов по-
жароопасных работ, кроме мест, специально отведенных 
для указанных видов работ. 
Губернатор  поручил  всем  профильным  органам  ис-

полнительной  власти  региона  и  муниципалитетам  во 
взаимодействии с ГУ МЧС России и другими подразделе-
ниями федеральных органов власти усилить мониторинг 
пожароопасной обстановки и повысить готовность сил и 
средств региональной противопожарной службы. 
Также будут активизированы рейды, чтобы ужесто-

чить дисциплину в части запрета выжигания сухой рас-

тительности и разведения открытого огня. К этой рабо-
те будут привлекаться и административные комиссии, 
увеличится и количество патрульных групп в лесниче-
ствах.  Важное  направление  -  обустройство  минерали-
зованных полос в лесах и расчистка дорог для проезда 
спецтехники. До 1 июня губернатор также поручил про-
вести областные учебно-методические сборы по ликви-
дации чрезвычайных ситуаций, обусловленных природ-
ными пожарами.

НАШ КОРР. 

 Âàæíî В РЕГИОНЕ ОБЪЯВЛЕН ОСОБЫЙ ПРОТИВОПОЖАРНЫЙ РЕЖИМ

Юбилейная Конференция ЮРПА завершила работу
писание  соглашения  о  со-
трудничестве  между  Волго-
градской  областной  Думой 
и  Законодательным  собра-
нием  города  Севастополя. 
Напомним, с 2013 года Вол-
гоград  и  Севастополь  явля-
ются городами-побратимами.
В  завершении  предсе-

датель  Южно-Российской 
Парламентской  Ассоциа-
ции Александр  Блошкин по-
благодарил  депутатов  за 
плодотворную  работу  и  вру-
чил представителям всех уча-
ствовавших  в  Конференции 
делегаций почетные грамоты 
за  активную  деятельность  и 
существенный вклад в укре-
пление  межпарламентских 
связей.
«Современный мир быстро 

меняется.  В  соответствии  с 
велением  времени  обновля-
ется и правовое поле. В такой 

ситуации,  безусловно,  повышается  роль 
межпарламентского  сотрудничества,  как 
инструмента  укрепления  и  дальнейшего 
развития нашей страны. А значит, и взаи-
модействие в рамках ЮРПА будет только 
расширяться»,  –  подчеркнул Александр 
Блошкин.
Следующая XXXV Конференция Южно-

Российской  Парламентской  Ассоциации 
запланирована на осень 2021 года и будет 
проводиться  Государственным  Советом 
Республики Крым.

Роман Поляков

Выступление оркестра
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Представители  местного отделения партии «Единая Россия» не-
сколько лет подряд помогают детскому саду  № 4  в летнем обустрой-
стве  территории.  Депутат  городской  Думы  Н.  Э.  Кабанова  помогла 
оформить  клумбу:  для  цветника  завезены  несколько  машин  земли, 
бутовый камень и цветочная  рассада. 

Создание  на  участке  дошкольного  учреждения  цветника  имеет  большое 
воспитательное значение. Дети вместе с воспитателем, выращивая растения, 
учатся ухаживать за ними, узнают их жизни, приучаются к труду и бережному 
отношению к зеленым насаждениям. Наш двор преобразился -  новый цветник 
радует ребятишек, сотрудников и родителей.
В этом году секретарь местного отделения партии «Единая Россия» А. П. 

Шабунин  передал  в  дар  детскому  саду  семена  овощных  культур  и  цветов. 
Такой  подарок  вдохновил  наш  коллектив  вырастить  самостоятельно  рассаду 
и разбить огород. Вместе мы убрали все сорняки, перетрясли пласты дерна, 
распланировали расположение грядок, распределили между детскими группами 
культуры и даже подготовили сельскохозяйственный инвентарь. Совсем скоро  
высадим рассаду.
Огромная благодарность за такой полезный подарок детям, который добавил 

яркости в их мир.
  Е. Ф. ДАВЫДОВА, 

заведующий детсадом  № 4.
Коллектив учреждения.

На снимке – детская радость – цветы.
Фото внештатного автора.

 Îáðàçîâàíèå

СПАСИБО ЗА КРАСОТУ
 Ïåðåïèñü 

НОВЫЕ ВОПРОСЫ ПЕРЕПИСИ ВЫЯВЯТ 
ТРУДОВУЮ И МАЯТНИКОВУЮ МИГРАЦИЮ

Первая цифровая 
Всероссийская  пере-
пись  населения  от-
личается  не  только 
новыми  технологи-
ями  сбора  данных, 
но  и  расширением 

вопросов и ответов для участников. Как нова-
ции позволят оценить занятость, трудовую и 
маятниковую миграцию в стране? Чем получен-
ная информация поможет жителям регионов?

В  числе  новшеств  предстоящей  переписи  на-
селения осенью 2021 года – уточняющие вопросы о 
въезжающих и покидающих Россию. Ответы на них 
позволят эффективнее проводить миграционную по-
литику. Отдельные вопросы позволят лучше оценить 
трудовую и маятниковую миграцию внутри страны, 
между регионами и муниципалитетами.
Так,  вопрос  «Где  находилась  ваша  основная 

работа?» (для тех, кто имел оплачиваемую работу 
или доходное занятие перед началом переписи) стал 
более подробным. Теперь человек, который работал 
вне постоянного места жительства, может назвать 
регион, район и городской населенный пункт, либо 
иностранное государство, где трудился.
Также добавляется вопрос «Вы выезжали (вы-

ходили)  на  работу»  с  вариантами  ответов:  «еже-
дневно»,  «несколько  раз  в  неделю»,  «несколько 
раз  в  месяц»,  «1  раз  в  месяц  и  реже»,  «работаю 
дистанционно».
Расширен  и  перечень  ответов  на  вопрос  «Вы 

искали  работу  в  течение  последнего  месяца?». 
Для ответивших «нет» добавляются варианты ука-
зания причин: «учусь», «нахожусь на пенсии», «по 
состоянию  здоровья»,  «ухаживал(а)  за  больным», 
«вел(а)  домашнее  хозяйство  и/или  воспитывал(а) 
детей», «не могу найти работу», «нет необходимости 
работать».
На  вопрос  об  источниках  дохода  вместо  лако-

ничного варианта ответа «трудовая деятельность» 
(такой был в 2010 году) теперь респондентам пред-

лагаются: «заработная плата», «предприниматель-
ский доход, самозанятость», «производство товаров 
для собственного использования».
–  Такая  информация  –  по  состоянию  занято-

сти-безработицы,  форм  занятости  –  очень  нужна 
для многих структур и принятия решений в разных 
сферах.  Чем  точнее  и  полнее  она  будет,  тем  пра-
вильнее смогут формироваться программы разви-
тия  экономики  и  социальной  сферы.  Выборочные 
статистические исследования не все могут учесть. 
Перепись  позволит  получить  более  достоверные 
данные  по  всем  регионам,  –  поясняет  доцент  ба-
зовой кафедры Торгово-промышленной палаты РФ 
«Развитие  человеческого  капитала»  РЭУ  им.  Г.  В. 
Плеханова Людмила Иванова-Швец.
По словам эксперта, данные переписи покажут 

реальную картину использования форм дистанци-
онной  занятости  и  режимов  работы.  Это  позволит 
совершенствовать  трудовое  законодательство, 
определить  предпочтения  и  тенденции  на  рынке 
труда для проведения активной политики занятости, 
развивать программы обучения.
Также  данные  переписи  позволят  значительно 

лучше изучить трудовую и маятниковую миграцию 
в  стране.  Результаты  объективно  покажут,  в  каких 
регионах и населенных пунктах не хватает работы, 
и куда движутся трудовые потоки местных жителей. 
Определение  внутренних  трудовых  миграционных 
потоков позволит не только выявить диспропорции 
на рынке труда отдельных регионов, но и принести 
дополнительные инвестиции территориям. Потенци-
альные инвесторы смогут увидеть, где есть рабочая 
сила для создания производств и трудоустройства. 
Данные  о  маятниковой  миграции  позволят  лучше 
регулировать  движение  транспорта:  увеличивать 
численность, открывать новые маршруты.
Таким образом, показав точные и полные дан-

ные  по  занятости,  работоспособности  и  трудовой 
миграции  в  регионах,  предстоящая  перепись  по-
может  улучшить  трудовые  и  социальные  условия 
жизни россиян.

По информации из Волгоградстата.

 Îòêðûòèå 

«ГОЛУБИ» В ЛУЧАХ ЗАКАТА

В  череде  праздничных  событий 
–  открытие  фонтана  на  «пятачке» 
автомобильного  кольца,  объединя-
ющего  улицы  Советскую,  Рабочую, 
Крестьянскую, Пугачевскую. Лет де-
сять назад это некогда заброшенное 
место  стало  постепенно  преобра-
жаться. Появилось кольцевое уличное 
освещение, зазеленел газон (кстати, 
очень неплохого качества), разбитый 
радиальными дорожками, ежегодно ра-
дует своим цветением многоярусная 
контрастная клумба. И вот очередной 
этап  благоустройства  –  белоснеж-
ный каскадный фонтан. 

Инициаторами  проекта  выступили 
активисты  территориального обществен-
ного  самоуправления  «Маслозаводской». 
Возведение малой архитектурной формы 
началось еще в прошлом году. На зиму объ-
ект законсервировали, работы завершили 
к Первомаю. 

 Скромное открытие фонтана состо-
ялось  в  предпраздничный  вечер,  в  19 
часов, когда солнце, стремясь к горизон-
ту, зависло над Бузулуком и пойменным 
лесом,  живописно  подсвечивая  место 
события. Было немноголюдно. В основ-
ном пришли жители близстоящих домов, 
посетители  супермаркета,  с  интересом 
вливались  в  мероприятие  случайные 
свидетели торжества.
  Исполняющий  обязанности  главы 

городского поселения Сергей Геннадие-
вич Егоров обратился к тем, кто вместе 
с  активистами  ТОС  пришел  разделить 
радость:
-  Скромная,  как  принято  говорить 

официальным  языком,  малая  архи-
тектурная  форма  станет  бесспорным 
украшением  северной  окраины  города. 
Надеюсь, что новоаннинцы бережно от-
несутся к фонтану. Это сделано для вас, 
уважаемые земляки, ваших детей и вну-
ков. Нам еще предстоит научиться жить 

пусть скромно, но в чистоте и порядке. 
Этот и другие проекты благоустройства, 
наша  ответственность,  активность  и 
благородство  -  дань  городу,  где  мы 
появились  на  свет,  с  которым  связаны 
наши судьбы и судьбы наших родных, в 
том числе и тех, кто подарил нам этот 
прекрасный  день  своим  героическим 
трудом  и  ратным  подвигом  в  годы  Ве-
ликой Отечественной войны.  
Большое  спасибо  за  активность 

председателю ТОС Оксане Викторовне 
Ренсковой, специалистам «Хозяйствен-
ной  службы»  и  вам,  добросовестные 
земляки, которые помогают власти со-
держать город в чистоте. Только вместе 
мы сможем достичь главного – красоты 
Новоаннинского. 
И вот водные струи с верхней чаши, 

увенчанной парой голубей (отсюда и на-
звание фонтана «Голуби»), устремились 
вниз. Проделав несложные манипуляции, 
Сергей Геннадиевич в этот неурочный час 

привел в действие реле, отвеча-
ющее за подсветку композиции. 
Разноцветные  огни  пробили 
своими яркими лучами водную 
гладь  основной  чаши.  Во  всей 
красоте фонтан предстал после 
заката.  
- Благодарю всех, кто под-

держал идею установки фонта-
на, кто участвовал в реализа-
ции проекта, особенно мастеру 
Трофиму  Титаренко.  Силами 
нашего ТОСа обустроена дет-
ская площадка на территории 
школы  №  1.  Есть  идеи  по 
благоустройству  пляжа.  Но 
главная  наша  задача  -  стать 
победителями президентского 
или  другого  уровня  гранта  по 
капитальному  ремонту  брат-
ской  могилы  на  территории 
сельскохозяйственного  кол-
леджа. Благодаря защитникам 

Отечества  мы  сегодня  имеем  возмож-
ность растить детей, любоваться солн-
цем, которое так удачно подсветило наш 
фонтан, мечтать, ставить и добиваться 
целей,  -  обратилась  к  участникам  тор-
жества  председатель  ТОС  «Маслоза-
водской» Оксана Викторовна Ренскова. 
Недавно  в  раковинах,  что  по  краю 

нижнего  яруса,  высадили  прекрасные 
цветы - стало еще красивее. 
То,  что  десантники  уж  точно  не  об-

любуют этот скромный фонтан для сво-
их  забав  (об  этом  злословили  больше 
всего  на  просторах  интернета)  -  это 
точно: в этом нас заверил активист воз-
душно-десантного  братства  Николай 
Александрович Ренсков, слово которого 
для представителей «крылатой гвардии» 
было и остается весомым. 

Галина СЛОБОДСКАЯ.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.  

Стоимость районного проекта - 200 тыс. рублей



Овен.  Представите-
лям этого знака на протя-
жении  всей  недели  при-

дется  изрядно  беспокоиться  обо 
всем без исключения. Тревожность 
не будет покидать даже тогда, ког-
да все будет слишком хорошо. 

Телец.  В  работе  мо-
жет не заладиться. Воз-
можны  проблемы  в  об-

щении с начальством, коллеги мо-
гут начать критиковать, да и дела 
могут выходить из-под контроля. 

Близнецы.  На  про-
шлой неделе вы все вре-
мя  работали,  и  до  сих 

пор ощущаете такой прилив энер-
гии, от которого и сами-то в шоке. 
Сбавлять обороты не стоит, если 
начали идти к цели. 

Раки.  Вы  можете 
столкнуться с проблема-
ми на фоне того, что бу-

дете  слишком  непоследователь-
ными,  непланомерными.  Стоит 
подумать еще в начале недели о 
том, что вы будете делать и когда. 

Лев.  Стоит  повнима-
тельнее,  поосторожнее 
относиться ко всем обе-

щаниям.  Не  надо  разбрасывать-
ся словами, переоценивать  свои 
возможности. 

Дева.  Будет  ощу-
щаться  чрезмерный  не-
достаток энергии. Но не 

стоит  отчаиваться  или  критико-
вать  себя  из-за  этого.  Лучше  по-
думайте о том, как пополнить за-
пас энергии. 

Весы. Вам наверня-
ка  выпадет  шанс  луч-
ше  прежнего  провести 
конец  мая.  Возможно, 

у  вас  получится  взять  отпуск  и 
отправиться туда, куда давно хо-
тели.  Не  стоит  отказываться  от 
такой возможности, даже если на 
работе аврал. 

Скорпионам.  Стоит 
быть  повнимательнее  к 
представителям  проти-

воположного пола. Возможно, вы 
даже  встретите  кого-то,  кто  на-
долго задержится в вашей жизни. 
Возможны большие перемены. 

Стрельцы.  Вам  
предстоит  столкнуться  с 
проблемами  личного  ха-
рактера.  Речь  идет  о  се-

мейных представителях. Возможны 
разлады  в  семье  на  фоне  вашей 
несостоятельности или ветрености. 

Козерог.  Вам  пред-
стоит  разобраться  в  от-
ношениях  со  второй  по-

ловинкой.  Могут  возникнуть  про-
блемы  на  фоне  недопонимания. 
Придется  обсудить  все  то,  что 
беспокоит вас.

 Водолей.  Поста-
райтесь  перебороть 
свою врожденную стес-

нительность и скромность. Сей-
час не самое лучшее время для 
проявления этих качеств. Лучше 
будьте более открыты, уверены 
в себе.

Рыбы.  Можете  по-
чувствовать прилив пози-
тивной энергии да такой, 

что трудно описать словами. Вам 
захочется  отдыхать,  веселиться, 
что-то  делать,  двигаться,  но  не 
перекладывайте ответственность 
на других.
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корреспондент сайта
Зубрева Ю. В. -      3-25-11;
технический редактор
Калинина В. В.  -  3-28-27,
корректор
Норек Е. Г. -          3-28-27.

 Телефоны:
первый зам. редактора - 
Кудряшов А. П. - 3-11-18; 
отдел  социально-политических  про-
блем - 
Зубрева Н. В. -   3-19-25;
бухгалтерия -      3-20-42;
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гороскоп
24 - 30 мая

Межрайонная  ИФНС России  № 7 по Волгоградской области в 
целях повышения налоговой грамотности населения сообщает, что с 
17 по 30 мая в России стартует масштабная образовательная акция 
– «Всероссийский налоговый диктант».
Каждый участник получит возможность оценить и повысить уро-

вень своих знаний в области налогов и налогообложения. 
Принять участие могут как дети, так и взрослые. Диктант орга-

низован  в  формате  онлайн-тестирования  продолжительностью  60 
минут. По итогам прохождения каждый участник получит электронный 
сертификат.
Для участия достаточно пройти регистрацию на сайте www.diktant.

nalog.ru и получить пароль для входа, на указанный вами e-mail.
Будем рады видеть в числе участников всех желающих.

Извещение о месте и порядке ознакомления и необходимости 
согласования проекта межевания земельного участка

Кадастровым инженером Бобковым Владимиром Юрьевичем (иден-
тификационный  номер  квалификационного  аттестата  34-11-229,  Вол-
гоградская  обл.,  г.  Новоаннинский,  пер.  Карла  Либкнехта,  10,  Email: 
ooo-kadastr34@mail.ru,  8  (84447)  3-28-52)  выполняются  кадастровые 
работы  по  подготовке  проекта  межевания  в  отношении  земельно-
го  участка,  образуемого  в  счет  выдела  земельных  долей  в  праве  об-
щей  долевой  собственности  из  земельного  участка  с  кадастровым  № 
34:19:020006:463,  расположенного  по  адресу:  обл.  Волгоградская,  р-н 
Новоаннинский,  с.  пос.  Черкесовское,  поля  №  78,  98,  104.  Выделяе-
мый земельный участок расположен по адресу: Волгоградская область, 
Новоаннинский  район,  Черкесовское  сельское  поселение.  Заказчиком 
проекта  межевания  земельного  участка  является  Банникова  Надежда 
Петровна. Почтовый адрес заказчика: Волгоградская область, Новоан-
нинский р-н, х. Черкесовский, ул. Киквидзе, 46 , тел. 8-917-848-12-29. С 
проектом  межевания  земельного  участка  можно  ознакомиться  в  тече-
ние 30 дней с момента публикации настоящего извещения по адресу: 
Волгоградская  область,  Новоаннинский  район,  г.  Новоаннинский,  пер. 
К. Либкнехта, 10, с понедельника по пятницу, с 8 до 17 часов. Обосно-
ванные  возражения  относительно  размера  и  местоположения  границ 
выделяемого в счет земельной доли или земельных долей земельного 
участка принимаются в течение 30 дней с момента публикации настоя-
щего извещения кадастровому инженеру Бобкову Владимиру Юрьеви-
чу по адресу: Волгоградская обл., г. Новоаннинский, пер. К. Либкнехта, 
10, в ФБУ «Кадастровая палата» по Волгоградской области, по адресу: 
400002,  г.  Волгоград,  ул.  Ткачева,  д.  20б,  в  Межмуниципальный  отдел 
по Новоаннинскому и Киквидзенскому районам управления Росреестра 
по  Волгоградской  области  по  адресу:  403958,  Волгоградская  область, 
г.  Новоаннинский,  ул.  Советская,  1б.  При  имеющихся  возражениях  от-
носительно размера и местоположения границ земельного участка при 
себе  необходимо  иметь  документ,  удостоверяющий  личность,  а  также 
документы о правах на земельный участок.

На полях, обрабатываемых ООО 
«Гелио-Пакс-Агро»  на  территории 
Панфиловского,  Амовского,  Новоки-
евского и Тростянского сельских по-
селений, в период с 1 июня по 1 июля 
будут  проводиться  различного  вида 
обработки посевов агрохимикатами и 
пестицидами авиационным и назем-
ным  способами.  По  границам  обра-
батываемых участков будут устанав-
ливаться информационные таблички. 
За дополнительной информацией об-
ращаться по тел.: 8 (84447) 5-41-37.
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ВОЗДУХ ДОЛЖЕН БЫТЬ ЧИСТ
В период с марта по апрель 2021 года прокуратура района 

провела проверку соблюдения требований законодательства 
в области охраны атмосферного воздуха, в ходе которой вы-
явлены нарушения в 27 организациях Новоаннинского муници-
пального района.

В соответствии с ч. 3 ст. 19 Федерального закона от 4 мая 1999 года 
№ 96-ФЗ «Об охране атмосферного воздуха» при получении прогно-
зов неблагоприятных метеорологических условий юридические лица, 
индивидуальные  предприниматели,  имеющие  источники  выбросов 
загрязняющих  веществ  в  атмосферный  воздух,  обязаны  проводить 
мероприятия  по  уменьшению  выбросов  загрязняющих  веществ  в 
атмосферный  воздух,  согласованные  с  органами  исполнительной 
власти субъектов Российской Федерации, уполномоченными на осу-
ществление регионального государственного экологического надзора. 
Эти требования федерального законодательства соблюдались ненад-
лежащим образом.
В 27 организациях не были разработаны и согласованы с комитетом 

природных ресурсов, лесного хозяйства и экологии Волгоградской об-
ласти мероприятия по уменьшению выбросов вредных (загрязняющих) 
веществ в атмосферный воздух при получении прогнозов неблагопри-
ятных метеорологических условий. В связи с этим прокуратура района 
27 марта внесла в их адрес представления об устранении выявленных 
нарушений. Представления рассмотрены, в организациях разработа-
ны и направлены для согласования в Комитет природных ресурсов, 
лесного  хозяйства  и  экологии  Волгоградской  области  мероприятия 
по уменьшению выбросов вредных (загрязняющих) веществ в атмос-
ферный воздух.

Д. Д. ОСЛАЙ, помощник прокурора района.

Администрация Новоаннинского муниципального района Волго-
градской области доводит до сведения организаций и индивидуальных 
предпринимателей, осуществляющих  розничную  продажу алкоголь-
ной  продукции,  что  22  мая  2021  г.  на  территории  Новоаннинского 
муниципального района будут проводиться мероприятия, посвящен-
ные окончанию учебного года (приказ Комитета образования, науки 
и  молодежной  политики  Волгоградской  области  от  23  апреля  2021 
года № 316).
 В соответствии с подпунктом 1 пункта 3 статьи 3 Закона Волго-

градской области от 15 марта 2019 года  № 17 - ОД «О регулирова-
нии отдельных отношений в сфере розничной продажи алкогольной 
продукции  на  территории  Волгоградской  области,  за  исключением 
розничной  продажи  алкогольной  продукции  при  оказании  услуг 
общественного питания» на всей территории Новоаннинского муни-
ципального района 22 мая 2021 г. (в течение суток) устанавливается 
ЗАПРЕТ  на  розничную  продажу  алкогольной  продукции  (включая 
пиво и пивные напитки).

КОМИТЕТ  ПО УПРАВЛЕНИЮ ГОСУДАРСТВЕННЫМ 
ИМУЩЕСТВОМ ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПРИКАЗ

13.04.2021                                                                       № 22-н

Волгоград
О проведении государственной 

кадастровой оценки земельных участков на территории 
Волгоградской области в 2022 году

В  соответствии  со  статьей  66  Земельного  кодекса  Российской 
Федерации, частью 1 статьи 6, статьей 11 Федерального закона от 
03 июля 2016 г. № 237-ФЗ «О государственной кадастровой оценке», 
частью 5 статьи 6 Федерального закона от 31 июля 2020 г. № 269-ФЗ 
«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации», руководствуясь пунктом 2.9 Положения о комитете 
по управлению государственным имуществом Волгоградской области, 
утвержденного постановлением губернатора Волгоградской области 
от 26 апреля 2012 г. № 222 «Об утверждении Положения о комитете 
по управлению государственным имуществом Волгоградской обла-
сти», приказываю:
1. Провести в 2022 году государственную кадастровую оценку в 

отношении всех учтенных в Едином государственном реестре недви-
жимости на территории Волгоградской области земельных участков.
2.  Государственному  бюджетному  учреждению  Волгоградской 

области «Центр государственной кадастровой оценки»:
2.1. Провести подготовку к проведению кадастровой оценки зе-

мельных участков до 01 января 2022 г.
2.2. Обеспечить определение кадастровой стоимости земельных 

участков и предоставление отчетов об итогах государственной када-
стровой оценки не позднее 01 октября 2022 г. в комитет по управлению 
государственным имуществом Волгоградской области.
3.  Отделу  организации  кадастровой  оценки  и  приватизации  ко-

митета по управлению государственным имуществом Волгоградской 
области обеспечить выполнение требований части 8 статьи 11 Фе-
дерального закона от 03 июля 2016 г. № 237-ФЗ «О государственной 
кадастровой  оценке»  по  информированию  о  принятии  настоящего 
приказа.
4.  Контроль  за  исполнением  настоящего  приказа  возложить  на 

заместителя председателя комитета по управлению государственным 
имуществом Волгоградской области.
5.  Настоящий  приказ  вступает  в  силу  со  дня  его  подписания  и 

подлежит официальному опубликованию.
Е. С. Кульгускина.

Временно осуществляющий
полномочия председателя комитета по управлению госу-

д а р с т в е н н ы м   и м у щ е с т в о м   В о л г о г р а д с к о й   о б л а с т и .                                                                            

Форма декларации о характеристиках объекта недвижимости 
размещена  на официальном сайте администрации Новоаннинского 
муниципального района http://www.newanna.ru/

ТРЕБУЕТСЯ
РАБОЧИЙ-ПОМОЩНИК 

СВАРЩИКА ИЛИ СВАРЩИК, 
СЛЕСАРЬ. 

Тел. 8-937-727-01-76, 8-905-
335-01-66.

ПРОДАЮ  большой  благоу-
строенный 2-этажный ДОМ в рай-
оне новостроек. Есть гараж на 2 
машины, хозпостройки, колодец, 
водопровод, плодоносящий сад, 
малина, клубника, виноград.
 Подъезд асфальтирован. Ря-

дом Бузулук.  
Тел. 8-927-250-83-46, 
после 17 часов.

ПРОДАЮ 
ОХОТНИЧЬЕ РУЖЬЁ ИЖ-27м, 
12 кал.,1995 г. в., (орех), 
в хорошем состоянии. 

Обр. по тел. 8-904-779-21-69.
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ОБНАЛИЧКА ВНЕ ЗАКОНА
В  интернете  активно  размещают  рекламные  предложе-

ния  по  обналичиванию  средств  материнского  капитала  или 
взятию займа под них, недобросовестные кооперативы пред-
лагают  это  сделать  за  процент  от  суммы.  Это  незаконно, 
остерегайтесь мошенничества!

Материнский (семейный) капитал можно направить на улучшение 
жилищных условий, образование детей, накопительную пенсию мамы 
или социальную адаптацию и интеграцию в общество детей-инвали-
дов.  Семьи  с  невысоким  доходом  могут  получать  ежемесячную  вы-
плату из средств маткапитала. Подробности на сайте https://pfr.gov.ru/
Об этом сообщает пресс-служба регионального Отделения ПФР.

Подготовила Наталья ЗУБРЕВА.


